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PROCÈS-VERBAL 

 

de la 2e réunion ordinaire du conseil d’établissement 
tenue le 9 novembre 2015, à 18 h 30 

 

 
 

Sont présents :  

Mesdames Marise Cotnoir Direction 
 Marie-Claude St-Pierre Service de garde 
 Louise Miquelon Personnel de soutien 
 Annie Girard Parent 
 Mylène Brassard Parent 
 Karine Bonin Parent 
 
Messieurs André Bordeleau Représentant au comité de parents  
 Christian Lord Enseignant 
 Mario Schinck Enseignant 
 Stéphane Proulx Enseignant 
 
Est absente : 

Madame Véronique Latulippe Parent 
 
 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

L’ouverture de la séance est proposée par monsieur Christian Lord et appuyée  
 par madame Mylène Brassard. 
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Adoption de l’ordre du jour avec l’ajout du point convention de gestion à autres 
sujets. L’adoption est proposée par monsieur Stéphane Proulx et appuyée par 
madame Karine Bonin. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 

CÉ-15/16-06 

/14-59 

CÉ-15/16-05 

/14-59 
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3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 
DU 13 OCTOBRE 2015 

Faire les corrections suivantes : 

 ajouté le nom de famille Latulippe à Véronique dans les présences,  

 au point 3, écrire appuyée à la section élection du président et vice-
présidence, 

Il est proposé par monsieur Stéphane Proulx et appuyé par monsieur 
Mario Schinck. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU DERNIER PROCÈS-VERBAL 

Ces sujets seront discutés à travers les autres points. 
 

5. SUIVI DE L’ÉVÈNEMENT DU 3 NOVEMBRE 2015 

Marise est très fière du déroulement lors de cet évènement.  Tous les enfants   
et le personnel ont rapidement été en sécurité.  La collaboration avec le corps    
policier a été extraordinaire.                            

 

6. DIFFÉRENTS VOLETS DE L’ÉCOLE 

6.1  Plan de réussite 2015-2016 
 Marise dépose le plan de réussite pour l’année en cours. 

L’approbation du plan de réussite est proposée par Karine Bonin et 
appuyée par madame Annie Girard. 

 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
6.2 Plan de paix 2015-2016 

Il sera présenté au prochain CÉ. Il y aura un questionnaire complété par 
les enfants à la fin du mois de novembre. 

 
6.3 Orientation 1 : assurer le développement des élèves 
 Il y aura un gala méritas au mois de juin. Il est proposé par monsieur 

Mario Schinck d’autoriser le comité du gala à faire des démarches pour 
trouver des commanditaires et appuyé par madame Annie Girard. 

 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
6.4 Orientation 2 
 - 15 octobre journée in moveo : belle journée work-out et   
  conférence. 

- 6041 $ seront donnés par Plastiques Anchor Modulo. 
- Projet vélo-pupitre à venir. 

CÉ-15/16-07 

 

CÉ-15/16-08 

 

CÉ-15/16-09 
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Il est proposé par monsieur Stéphane Proulx d’autoriser l’école à faire 
des démarches pour trouver des commanditaires et appuyé par 
monsieur Mario Schinck. 
 
Il est également suggéré après les démarches, de contacter le journal 
pour faire la promotion de l’achat du vélo. 

 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 

6.5 Orientation 3 : Préparer nos élèves à faire face au monde de 
demain. 
Les élèves de la classe de Nathalie font des gaufres pour le club des 
petits déjeuners. 

 

7. SERVICE DE GARDE 

Visite du zoomobile le 20 novembre. 

 

8. ADOPTION DU BUDGET RÉVISÉ 

Présentation du document. 

Il est proposé de transférer 15 000 $ du fond 5 au fond 2.  

L’adoption du budget est proposée par madame Mylène Bourassa et appuyée 
par madame Annie Girard. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

Il est proposé par monsieur Stéphane Proulx et appuyé par monsieur Mario 
Schinck d’adopter le budget. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

9. APPROBATION DES SORTIES ÉDUCATIVES  

Enlever l’activité de Noël pour le préscolaire. 

Corriger quelques erreurs de français. 

Pour les élèves de la classe CRS, Marise est autorisée à accepter les sorties 
éducatives. Elle informera par courriel les membres du CÉ. 

L’approbation des sorties éducatives est proposée par madame Louise 
Miquelon et appuyée par monsieur Stéphane Proulx. 

APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ 

 

CÉ-15/16-10 

 

CÉ-15/16-11 

 

CÉ-15/16-12 

 

CÉ-15/16-13 
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Ajouter le groupe de monsieur Sébastien Ratté pour la sortie du 19 novembre 
au centre d’Arts d’Orford au coût de 10 $ et pour la vente de pâtisseries 
Duquette. 

L’ajout du groupe de monsieur Ratté est proposé par madame Marie-Claude 
St-Pierre et appuyé par monsieur André Bordeleau. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 

10. CORRESPONDANCE 

FCPQ : proposition de résolution, lettre pour monsieur François Blais. 

 

11. AUTRES SUJETS 

Le plan de réussite servira de convention de gestion qui sera présenté à la 
commission scolaire. 

 

12. QUESTIONS DU PUBLIC 

Aucune 

 

13. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Il est proposé par monsieur Christian Lord et appuyé par madame Mylène 
Bourassa la levée de l’assemblée à 20 h 40. 

 

 

 

Le président, La directrice, 
 
 
 
André Bordeleau Marise Cotnoir 

CÉ-15/16-14 

 


